

KW Energie

Erstes Zertifikat für BLAUE ENERGIE

[20.03.2020] KW Energie hat als erstes Unternehmen vom Bundesverband Kraft-Wärme-Kopplung das Zertifikat für BLAUE ENERGIE erhalten. Es zeichnet hocheffiziente Energieerzeugungssysteme aus.

BLAUE ENERGIE – so heißt die neue Wort-Bildmarke, mit welcher der Bundesverband Kraft-Wärme-Kopplung die hocheffiziente Energieerzeugung durch Kraft-Wärme-Kopplungsanlagen (KWK) als Beitrag zur Energiewende sichtbar macht ([wir berichteten](#)). Das erste Zertifikat dieser Marke konnte der Bundesverband nun an die KW Energie überreichen. Der Hersteller von Blockheizkraftwerken (BHKW) sei für die smartblock-BHKW-Baureihe mit dem Kombizertifikat BLAUER STROM/BLAUE WÄRME ausgezeichnet worden.

Andreas Weigel, Geschäftsführer von KW Energie, nahm die BLAUE ENERGIE-Urkunde und die Kombizertifikate von Claus-Heinrich Stahl, dem Präsidenten des B.KWK entgegen. Damit kann der Anlagenhersteller aus Freystadt jetzt alle Anlagentypen der smartblock-Reihe kennzeichnen – sie tragen von nun an das Label BLAUER STROM und BLAUE WÄRME des B.KWK. Rund 350 smartblock-Blockheizkraftwerke mit einer elektrischen Leistung von 7,5 bis 75 Kilowatt produziert KW Energie jährlich, die auf Basis von Erd- und Flüssiggas (Holz-, Deponie- und Biogas) gefahren werden. „Mit den Blauen Marken holen wir die Kraft-Wärme-Kopplung aus ihrem Nischendasein und machen gemeinsam mit den Anlagenherstellern und -betreibern den Beitrag der Kraft-Wärme-Kopplung zur Energiewende für Verbraucher sichtbar“, erklärt B.KWK-Präsident Stahl.

(ur)

Stichwörter: Kraft-Wärme-Kopplung, KW Energie, B.KWK, BHKW